

## Hommage d’Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Jean-Luc Leridon

*Les Dossiers de l’écran* avec Alain Jérôme, *L’Heure de vérité* avec François-Henri de Virieu, *Apostrophes* avec Bernard Pivot ou encore les grands débats des élections présidentielles de 1988 et 1995, autant d’émissions et de moments forts de la télévision française que Jean-Luc Leridon avait mis en images et offerts en partage dans nos foyers.

Homme engagé mais aussi homme de poésie, Jean-Luc Leridon avait commencé sa carrière comme acteur et metteur en scène de théâtre. Proche de Pierre Boulez, il a imprimé sur la pellicule de nombreux concerts de l’ensemble inter-contemporain au Centre Pompidou.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

### Contact

Ministère de la Culture et de la Communication  
Délégation à l’information et à la communication  
Service de presse  
01 40 15 83 31  
[service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)